

Monument aux Morts à Saint-Maximin

La Ville de Saint-Maximin (83) a rendu hommage à ses morts pour la France en mettant en lumière son Monument aux Morts aux couleurs du drapeau national. Les élus ont choisi un éclairage à LED, durable et économique à long-terme, qui apporte un choix de couleurs modifiable au gré des besoins.

Le monument est équipé de 4 projecteurs linéaires à LED LEC 5760-Passy, encastrés au sol. D'une longueur d'un mètre, chaque linéaire contient 27 LED en rouge, blanc neutre ou bleu, réparties en 3 segments indépendants. Chaque segment est piloté indépendamment par DMX, offrant un très grand choix de combinaisons de couleurs. Ceci permet à chaque face du monument d'être éclairée en 3 couleurs différentes, selon une grande variété de scénarios programmés par LEC. Ces scénarios sont déclenchés par la mairie depuis une tablette ou un smartphone.

Les optiques elliptiques équipant ces projecteurs permettent de concentrer la lumière sur chaque face de l'édifice sans en déborder.

Maîtrise d'ouvrage : Symielec Var à Brignoles
Maîtrise d'œuvre : BECS
Installateur : EGE BERENGER La Penne sur Huveaune 13
Photos : LEC



Domaines d'applications
LEC en ville

Localisation
Provence-Alpes-Côte-d'Azur

Produits

Mise en service
2015

PDF généré le 29.01.2026

Monument aux Morts à Saint-Maximin



Domaines d'applications
LEC en ville

Localisation
Provence-Alpes-Côte-d'Azur

Produits

Mise en service
2015

PDF généré le 29.01.2026

Monument aux Morts à Saint-Maximin

Domaines d'applications
LEC en ville

Localisation
Provence-Alpes-Côte-d'Azur

Produits

Mise en service
2015

PDF généré le 29.01.2026

www.lec.fr

Page 3/3